

## 6 Économie

# Projet de construction de 650 logements socio-économiques dans la zone d'Okolassi

## Un consortium américain prêt à accompagner Gedd'Afrik Gabon

AEE

Libreville/Gabon

À l'invitation du consortium américain CMS international inc, le directeur général de l'entreprise Gedd'Afrik Gabon Sarl, Jules-Franck Moulomba Moulomba, a séjourné aux Etats-Unis du 30 janvier au 15 février 2018.

L'entrepreneur gabonais a présenté aux investisseurs américains son projet de construction de 650 logements socio-économiques dans la zone d'Okolassi, dénommé lotissement "Alivia".

Devant le conseil d'administration du consortium CMS international inc. dont le siège est à Jacksonville dans l'Etat de la Floride, le DG de Gedd'Afrik Gabon Sarl a exposé aux différents administrateurs l'intérêt de ce projet pour les populations, mais surtout sa



Photo : D.R

Jules-Franck Moulomba Moulomba, ici au Congrès américain.

rentabilité économique. Après un examen minutieux du dossier de notre compatriote, le consortium américain s'est dit prêt à accompagner le projet à hauteur d'un financement de 5 millions d'euros, soit environ 3,2 milliards de

francs. En contrepartie, le promoteur gabonais devrait apporter une contribution financière de 100 000 euros, soit 65 millions de francs pour le démarrage du projet.

« Le consortium américain a donné son accord pour le



Photo : D.R

Jules-Franck Moulomba Moulomba (d), en compagnie d'un homme d'affaires, à l'ambassade du Gabon aux USA.

financement du projet de construction de 650 logements socio-économiques dans la zone d'Okolassi. Les investisseurs américains ont approuvé le décaissement des fonds à hauteur d'environ 3 milliards de francs. Il ne me reste plus

qu'à mobiliser les 65 millions de francs de ma contrepartie financière pour le démarrage effectif des travaux », a indiqué M. Moulomba Moulomba.

Invité également au Congrès américain à Washington, puis à l'ambassade

du Gabon aux Etats-Unis, le promoteur gabonais a fait une présentation détaillée de son projet. Selon lui, plusieurs compatriotes résidant aux Etats-Unis auraient déjà manifesté leur intérêt d'acquiescer ces logements.

## Lutte contre la criminalité maritime/Gestion de crise en mer

### Les acteurs nationaux en formation

AJT

Libreville/Gabon

DANS le cadre du projet sous-régional Gogin (Golf of Guinea inter regional network) financé par l'Union Européenne (UE), la Marine marchande gabonaise a organisé, le 23 février dernier, au port d'Owendo, une formation de gestion de crise en mer. Prenaient part à cet enseignement, les Officiers de police judiciaire (OPJ) de la police nationale, de la gendarmerie, de la Douane et l'ensemble des administrations intervenant dans la gestion de l'environnement maritime gabonais.

« C'est un renforcement des capacités des officiers de police judiciaire et l'ensemble des administrations publiques parties prenantes à la gestion de la criminalité maritime. Cette formation vise à gérer les priorités en matière de sauvegarde de la vie humaine en situation de crise en mer dans notre pays. Qu'il s'agisse de questions de pollution, de trafic ou de pêche illégale, comme d'environnement, l'objectif est que ces derniers soient rodés et que les compétences s'améliorent », a expliqué le directeur de crise, le contre-amiral de la Marine nationale Pierre Amerein.

Troisième exercice du genre, il s'est agi, entre autres, pour les participants, de renforcer leur niveau de réactivité dans différentes disciplines ayant trait aux crises en mer : piraterie,



Photo : AJT

Le contre-amiral Pierre Amerein (c) lors de la présentation des objectifs de la formation.

criminalité maritime, trafic illégal, etc.

« Au travers de cette présentation, chaque administration apprend quoi faire en cas de crise en mer, et comment faire pour conjuguer les compétences des différents départements, afin de gérer au mieux la situation et sauver des vies à bord du navire pirate, pour ce qui est de l'exercice de ce jour. Ce qui est intéressant aujourd'hui c'est que la simulation est faite au travers d'un cas réel. Nous avons effectivement un bateau pirate au large de Libreville. Nous, différentes cellules de communication, allons donc mener des actions en vue d'identifier ledit navire, le rechercher et connaître réellement ce qui se passe à bord. Ensuite, l'intercepter, neutraliser la menace, sauver et prendre en charge l'équipage, les terroristes et mener des enquêtes poussées sur le navire en fonction des administrations concernées par le problème. Enfin, en fonction des infractions et de différents codes



Photo : AJT

Les membres de la section réflexion en conclave.

et conventions internationales, procéder à l'arrestation des pirates et sécuriser le navire », renseigne une participante.

A noter que Gogin est un projet sous-régional d'une durée de 4 ans, financé par la commission de l'Union Européenne, dans l'optique de soutenir tous les centres de l'architecture issus des accords de Yaoundé de 2013. Un accompagnement qui se fait au travers de l'acquisition des compétences et du matériel.



BÂTIMENT TOUTS CORPS D'ÉTAT  
RÉHABILITATION  
RÉNOVATION  
RÉFECTION  
REPRODUCTION

**Pour tous vos travaux de menuiserie et de BTP, une seule adresse...**

Réalisez dans les délais tous vos travaux !!!





Nous sommes situés en face du CECADO de Glass.  
Tel : 01 77 15 88 LBV Gabon - email : symenuiserie@gmail.com